

# PlantaDoce.

Público

## Valencia invierte más de 50 millones de euros en infraestructuras sanitarias en Alicante

El Ejecutivo autonómico está realizando obras de mejora en los dos hospitales de la ciudad y tiene planificada la construcción de los centros de salud CS Garbinet, CS Pau II y CS Condomina con un presupuesto de 16,5 millones de euros.

PlantaDoce  
8 feb 2023 - 11:12



Lluvia de millones en la sanidad valenciana. El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, ha destacado que la inversión del Ejecutivo autonómico en infraestructuras sanitarias en Alicante asciende a más de 50 millones de euros, lo que permitirá llevar a cabo una “mejora sustancial” de la atención sanitaria en esta ciudad, ha remarcado.

De esta manera se ha pronunciado Puig durante su visita a las obras de construcción del nuevo edificio de urgencias del Hospital General Universitario doctor Balmis de

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-invierte-mas-de-50-millones-de-euros-en-infraestructuras-sanitarias-en-alicante>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Alicante, en la que ha estado acompañado por el conseller de Sanitat Universal, Miguel Mínguez.

El jefe del Consell ha explicado que **la Conselleria de Sanitat está realizando o tiene previsto realizar actuaciones de mejora en los dos centros hospitalarios de la ciudad**, el Hospital General Doctor Balmis y el Hospital Sant Joan, así como la construcción de los centros de salud CS Garbinet, el CS Pau II y el CS Condomina, cuya inversión asciende a 16,5 millones de euros.

Además, ha subrayado el esfuerzo inversor en materia de dotación de equipamientos tecnológicos para estos centros sanitarios, que ha cuantificado en doce millones de euros, lo que contribuirá a “mejorar la capacidad de abordar enfermedades graves”, añade.

## **Valencia invertirá doce millones de euros en equipamientos tecnológicos sanitarios en Alicante**

Tras la visita a las obras del nuevo edificio de urgencias del Hospital General Universitario Doctor Balmis, el presidente valenciano ha explicado que estas han supuesto **una inversión de siete millones de euros**, finalizarán en los próximos meses y permitirán duplicar la superficie para la atención de las urgencias generales y pediátricas de este hospital.

Asimismo, Puig ha agradecido el esfuerzo organizativo realizado por la dirección y el personal del hospital para compatibilizar la atención directa a pacientes y, al mismo tiempo, que se lleven a cabo las obras, que van a permitir “humanizar” el servicio de urgencias que atiende diariamente a una media de 500 personas.

Por último, Puig ha señalado que las nuevas instalaciones ofrecerán una mayor privacidad a los y las pacientes, dispondrán de espacios más luminosos y, por lo tanto, contribuirán a mejorar la calidad asistencial a la población que requiere atención sanitaria urgente, así como de las áreas de trabajo de los y las profesionales sanitarios.

En concreto, **el nuevo edificio permite duplicar el espacio destinado a urgencias del Hospital General**, ya que pasará de una superficie de 3.000 metros cuadrados a disponer de 6.252 metros cuadrados, divididos en tres plantas y un sótano, que

---

# PlantaDoce.

---

además de albergar las urgencias generales, con capacidad para 64 camas, dispondrá de un área de observación y de una unidad de corta estancia con 25 camas.

Asimismo, se contará con un área dotada con quince sillones medicalizados y monitorizados, frente a los dos actuales, y se crea una sala especial de aislamiento para pacientes con enfermedades infecciosas, habilitada con 3 boxes.